
Présentation Ultralaine

Par Ultralaine, le 02/02/2012 à 14:06

Bonjour les juristudiants :)

Je me présente, Lana, étudiante en deuxième année à la faculté de droit de Rennes, à 
l'antennes de Saint-Brieuc. 

J'ai récemment découvert ce site et trouve qu'une communauté pour les étudiants en droit est 
une excellente idée. On a toujours besoin d'un avis, d'un conseil ou d'un coup de pouce.

Alors à bientôt sur le Forum. Je vous souhaite à tous bon courage pour le reste de l'année. =D
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